



DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62
CLUB DE SAINT - LOUIS

Saint-Louis, novembre 2005

Les deux dernières réunions étaient placées sous le signe du Lionisme et il y avait une belle participation, la moyenne des présents remonte, c'est bien. C'était un pur hasard du calendrier de notre gouverneur qu'il y ait eu ces deux réunions à la file.

La soirée avec notre ami Daniel REBERT a été de bonne tenue. Il nous a bien mis en face de nos responsabilités. Ce travail de réflexion, j'en suis certain, nous permettra de continuer ce que nous savons bien faire et que l'ensemble de cet activisme est la véritable image du Lionisme.

La soirée du gouverneur fut également très animée et nous avons pu écouter et découvrir un gouverneur plein de bonnes intentions. Son franc parler m'a séduit.

Avant la réunion proprement dite, nous étions avec lui pour éplucher le questionnaire que je lui ai envoyé huit jours avant sa venue, sur les activités de notre club, avec plus de 50 informations. Il était donc bien informé sur la vie de notre club.

Il y a juste un bémol, nous ne sommes pas en relation avec la fondation nationale. Notre compte œuvre devrait transiter en partie, par la fondation. Si nous voulons lancer une action, nous devrions nous tourner vers elle, qui nous ristourne la somme demandée (et même un peu plus) sur ses propres fonds pour finaliser notre action. C'est un débat que nous devons mener un jour, mais il n'y a pas urgence.

Je voudrais aussi remercier la prestation de notre cher ami André ROQUES qui sait toujours nous captiver.

Je voulais aussi saluer la présence de notre ami Marc LONDCHAL, président de notre zone qui ne ménage pas ses efforts pour rendre les réunions du CCZ plus conviviales et plus animées.

Encore un mot sur la sortie de Cassis qui n'a pas pu se concrétiser. Mais vous n'avez rien perdu, avec la grève des transports à Marseille, j'ai dû rajouter 8 kilomètres de plus aux 25 kilomètres qui séparent Marseille de Cassis; Mais le paysage est toujours aussi beau. Et il faudra bien un jour faire ce circuit.

Nous nous approchons du Salon des 40 et j'ai le sentiment, au vu des tableaux, que ce sera une belle prestation. Je suis très content de cette action et je félicite l'ensemble de la commission jeunesse, avec à sa tête I François ROTZINGER qui, malheureusement pour des raisons professionnelles, ne pourra assister à la finale.

Merci de votre confiance et de votre amitié

Votre dévoué Président
Bernard



Novembre 2005 – les infos des secrétaires

Anniversaires de novembre 2005

- 11 novembre	Jean FRONSACQ
- 11 novembre	Pierre LAPORTE
- 12 novembre	André TRITZ
- 17 novembre	Noël WOLF
- 29 novembre	Martine ZIMMERMANN

Dates à retenir

Jeudi 10 novembre 2005 : réunion statutaire, 19h, salle Sainte-Barbe, avec conjoints/partenaires

Nous nous retrouverons à 19h pour l'inauguration du salon des 40 à la salle Sainte-Barbe et nous ferons ensuite visiter le salon des jeunes talents, Halle Nusser.

Jeudi 24 novembre 2005 : réunion statutaire, concert d'orgue + repas, 19h30, avec conjoints/partenaires

Le concert d'orgue est prévu pour 19h30 à l'église de Village-Neuf. Nous nous retrouverons ensuite autour d'une paella au restaurant « à l'Aigle, également à Village-Neuf.

Merci de vous inscrire pour cette soirée auprès de Romain CHARON 03.89.68.85.49 / charonr@wanadoo.fr

Samedi 26 novembre : banque alimentaire.

Jean-Louis SCHWEITZER prendra vos inscriptions et vous confirmera le planning.

Samedi 3 et Dimanche 4 Décembre vente de bougies au marché de St-Nicolas à Sierentz

Rendez-vous autour d'un vin chaud et pour la photo samedi à 18h

Samedi 3 décembre 2005 : Téléthon à Strasbourg

Les organisateurs ont prévu que notre club assurerait la permanence téléphonique samedi 3 décembre de 9h00 à 11h00 avec un effectif de **10 personnes**. Cela signifie sans doute un départ aux environs de 7h00 et un retour en début d'après-midi.

Merci de bien vouloir vous inscrire auprès d'André TRITZ 03.89 54.15.33 / atritz@wanadoo.fr



Comptes-rendus d'activités passées

Jeudi 6 octobre 2005 : digestif statutaire, « le projet de club »

Nous avons eu la visite de Dominique KLEIN, du club de Suresnes, qui entame une nouvelle étape de sa carrière professionnelle en Suisse. Nous lui souhaitons bonne chance et sommes certains de le revoir prochainement.

Deux intervenants de haut niveau, nos amis André TRITZ et Daniel REBERT (LC Colmar Schweitzer), nous ont captivés :

André a analysé la situation actuelle de notre club :

Un club bien établi dans la cité : remise de charte le 26.05.1959

Un effectif important, quoiqu'en diminution récente : 42 membres dont 1 membre d'honneur

Un club mixte depuis 2000 : 5 femmes

Une pyramide des âges encourageante à moyen terme : âge moyen 59 ans, 49 d'écart entre l'aîné et le benjamin, 70% de l'effectif ont entre 45 et 64 ans

Un rythme de recrutement bénéfique : ancienneté moyenne 15 ans, 52% des membres recrutés au cours des 11 dernières années

Une représentation professionnelle variée, mais perfectible : une forte représentation des responsables d'entreprises alors que certains secteurs sont absents. 39% des membres sont retraités.

Daniel nous a ensuite convaincus de continuer à assurer le rayonnement et le développement de notre club en les inscrivant dans le cadre d'un projet club.

Ce thème fera l'objet d'une soirée spécifique en février 2006.

Demande de Philippe PATUREAU : « Si j'ai heurté la sensibilité de certains membres en projetant une certaine photo sur le maïs transgénique, je les prie de bien vouloir m'en excuser et de ne pas m'en tenir rigueur. Il s'agissait simplement de faire un clin d'œil, d'un goût douteux, je le reconnais, à notre ami Jan. Merci. »

Mardi 18 octobre 2005 – repas statutaire au restaurant de l'aéroport, visite de notre gouverneur, Gérard d'ALTRI o DARDARI

1./ Visite du Gouverneur :

Nous avons eu l'honneur d'accueillir notre Gouverneur Gérard d'ALTRI o DARDARI et son épouse ainsi que le Président de zone Marc LONDCHAL.

Après avoir adressé ses félicitations au bureau tant pour ses actions que pour l'assiduité et la jeunesse de ses membres, il a abordé avec éloquence les thèmes suivants :

a) Le Lion est dans la cité :

Le Lion dans la cité, c'est le "service de proximité" ; nous ne pouvons nous désintéresser de la solitude du grand âge, nous ne pouvons abandonner ceux qui sont dans la misère ; sachez que ce service va beaucoup nous accaparer. Citant Hélène KELLER, il nous a rappelé que cette dernière nous demandait d'être les chevaliers de tous ceux qui souffrent autour de nous.

b) La défection des effectifs :

Le Lionisme ne nous appartient pas, il nous est prêté, un jour nous quitterons cette scène ; le grand problème du Lionisme, c'est la défection des effectifs, soit environ 1 % par an alors que dans le même



DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62
CLUB DE SAINT - LOUIS

temps les allemands connaissent une croissance annuelle de leurs effectifs de l'ordre de 10 % et que les italiens font aussi bien.

Notre Gouverneur nous a rappelé quelques objectifs de "mission 30", à savoir :

- s'occuper des clubs de moins de 20 membres : il y en a 27 dans le district, l'objectif est de recruter pour remonter à 20.
- les femmes et le Lionisme : nous n'avons que 10 % de femmes alors qu'elles représentent la moitié de l'humanité ; nous pourrions en avoir davantage.
- le problème des cotisations : nous sommes la dernière génération à être plus riche que celle de nos parents et grands parents ; il faut se demander si au niveau des clubs, on peut encore maintenir le train de vie que nous avons mené.

c) Opération "Sight first" :

L'objectif consiste à récolter 200 millions de \$ pour financer les opérations qui seront menées par "Sight first II", ce qui représente 100 \$ d'actions par Lion.

d) Le maintien :

Ces trois dernières années, nous enregistrons en moyenne, au sein du District 103 Est, le départ d'environ 23 Lions par an. Afin d'éviter autant que faire se peut, ces départs et de maintenir nos effectifs, il convient de se poser les questions suivantes lorsqu'un membre s'en va :

- avons-nous bien accueilli ce membre ?
- l'avons-nous bien intégré ?
- connaissons-nous son conjoint ?
- lui avons-nous donné des responsabilités ?
- l'avons-nous formé ?
- l'avons-nous amené aux réunions de zone, congrès ... ?

Terminant son allocution, le Gouverneur nous a souhaité une bonne année en don de nous-même, avant de nous présenter son fanion et sa devise "Voir loin, penser hardi, agir ferme".

Il en a remis un exemplaire à notre Président ainsi qu'à Jacqueline MOULIN, en souvenir de son mari.

2°) Présentation d'un nouveau membre :

Jean Denis ZOELLE nous a présenté un nouveau membre en la personne de [Cyrille BIHR](#).

3°) Intervention d'André ROQUES, Président fondateur :

Répondant à l'invitation de notre Président, André ROQUES, nous a rappelé avec sa verve habituelle sa fierté d'avoir créé le club de Saint-Louis, dans lequel s'est établie une tradition de qualité, à une époque où il n'en existait que trois dans la région : Strasbourg, Colmar et Mulhouse.

Etre Lion c'est accepter d'être présent chaque fois que cela est nécessaire, c'est servir ; c'est également rechercher au fond de soi-même ce qui peut être un motif d'élévation morale ou sociale.

"Soyons toujours dans nos actions et pensées dignes d'être des Hommes, des Lions".

4°) Question(s) au Gouverneur :

Revenant sur la question du recrutement, Bernard DIEMER posa la question de savoir si les difficultés ne venaient pas de la méconnaissance pas le public de ce qu'est le Lionisme.

Le Lionisme n'a rien inventé de nouveau, nous n'avons pas le monopole de la bienfaisance ; par contre le Lionisme a "l'amitié", le ciment qui nous unit, un "code", notre éthique qui doit régler notre comportement ; notre attitude quotidienne doit être un exemple pour la société ; n'attendons pas que les autres parlent de nous mais faisons-nous connaître par notre comportement, par le port de l'insigne ; Nous Lions, pensons avoir une dette envers la société !

Le Président a clôturé la partie statutaire de la réunion à 22 heures 15.



DISTRICT 103 EST - RÉGION VI - ZONE 62
CLUB DE SAINT - LOUIS

En annexe, les comptes de l'exercice 2004-2005 approuvés lors de l'assemblée générale du 18 septembre 2005.

Compte d'exploitation "Fonctionnement"			
Exercice 2004-2005			
Dépenses		Recettes	
Nature	Montant	Nature	Montant
Cotisations nationales et internationales :	6'497.72	Cotisations des membres :	24'695.00
Cotisations OAK BROOK	1'239.54	Cotisations des membres :	24'695.00
Cotisations Multidistrict	5'123.18		
Cotisations de Zone	135.00		
Frais de Repas :	18'048.07		
Factures repas statutaires	18'048.07		
Frais de gestion :	40.00	Participation des membres aux repas :	4'244.00
Frais de secrétariat	40.00	Participation des membres aux repas :	4'244.00
Relations publiques :	73.00		
Frais d'organisation de réunions	73.00		
Frais de Déplacements :	978.00	Recettes diverses et exceptionnelles:	95.00
Frais de déplacement et participation aux Congrès	978.00	Articles LC achetés par les membres	95.00
Divers :	1'382.38	Recettes encaissées pour les œuvres	3'100.00
Frais divers	310.49	Billets du concert 2004	3'100.00
Voyage à Pragues	1'071.89		
Solde du compte de fonctionnement au 30 juin 2005	5'626.48	Report solde de l'exercice précédent	511.65
		Solde du compte BP au 30 juin 2004	511.65
Solde du compte BP au 30 juin 2005	5'626.48		
Total :	32'645.65	Total :	32'645.65

